

AVIS AUX AED

Nous sommes surveillant.e.s dans des établissements de Paris et sa banlieue. L'année dernière nous avons entendu parler d'une grève entamée par des collègues de collèges parisiens contre la non reconduction de leurs contrats. Cette situation ressemblait fort à ce qui s'était produit dans un autre collège un an auparavant quand la quasi-totalité d'une équipe avait été gentiment congédiée par leur direction.

Suite à des discussions, nous avons fait plusieurs constats:

Nos situations s'inscrivent dans un mouvement de précarisation plus large : contrats merdiques, baisses des salaires, départs à la retraite de plus en plus tardifs... Une évolution que tout le monde peut observer en comparant son entrée dans le monde du travail à celle de ses parents...

Un constat plus précis : **Etre précaire c'est surtout être isolé.e et impuissant.e en cas de problèmes.**

On nous présente le fait d'être payé.e pendant les vacances comme un privilège alors que chaque heure rémunérée est effectuée, que nous travaillons parfois dix heures d'affilée sans même avoir de pause, que nos CDD peuvent être reconduits cinq fois plutôt qu'une et que chaque année il faut rester en bon termes avec la direction et ne pas trop l'ouvrir pour être reconduit.e.s .

On nous considère non qualifié.e.s et interchangeable en entrant dans la profession (« pions »?), alors qu'être surveillant.e.s c'est des mois d'apprentissage, de tâches pédagogiques, administratives et de surveillance en plus des tâches ponctuelles confiées à l'improviste.

Et la réalité du travail de surveillant.e.s évolue : **avant un job d'étudiant.e.s, les surveillant.e.s sont aujourd'hui aussi des non diplômé.e.s, mères et pères de familles, précaires en tout genre.**

PARCE QUE NOUS CONNAISSONS LA RÉALITÉ DU TERRAIN ET QUE NOUS VOULONS ÊTRE CAPABLES DE NOUS DÉFENDRE PAR NOUS-MÊMES, NOUS APPELONS À LA CRÉATION D'UN RÉSEAU DE SOLIDARITÉ, D'INFOS ET DE LUTTES PROPRES AUX AED SUR PARIS ET SA BANLIEUE.

CE RÉSEAU SERA UN OUTIL POUR NOUS RENCONTRER. IL NOUS PERMETTRA DE RÉAGIR, DE NOUS MOBILISER DANS PLUSIEURS BAHUTS ET DE S'ENTRAIDER FACE AUX PROBLÈMES QUI TOUCHENT LES PRÉCAIRES, MAIS AUSSI DE SE FORMER ENTRE NOUS AU DROIT DU TRAVAIL, DE PARTAGER DES EXPÉRIENCES ET D'ÊTRE UNI.E.S, VISIBLES ET DE PESER DANS NOS LUTTES !

Nous sommes 1400 en Ile de France et nous ne sommes pas solidaires parce que nous ne nous connaissons pas.

Nous appelons tout.e.s les AED syndiqué.e.s ou non à nous rejoindre

ORGANISONS NOUS ! PAR LES AED ! POUR LES AED !

Retrouvons-nous le 8 décembre 2013, à 15heures, à la Cantine des Pyrénées, 331 rue des Pyrénées, Paris 20è.